

交通安全子ども自転車境地 区大会が行われました

6月10日、坂東市総合体育館において、交通安全子ども自転車境地大会が開催され、境警察署管内の小学校から6チームが出場し、当町からは西小学校から2チーム出場しました。

当日は、交通安全に関する筆記試験と自転車の実技試験が行われました。

結果は、2チームとも、惜しくも入賞することはできませんでしたが、大会に向け一生懸命練習した成果を発揮し、素晴らしい実技を行っていました。



交通安全教室が 開催されました



6月17日、東西小学校交通公園において、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会・境警察署の協力による交通安全教室が開催されました。

境警察署交通課署員による交通安全講話では、交通事故に遭わなかったための安全な通行についての説明を受け、実技指導では1年生から3年生は「正しい歩行の仕方」を、4年生から6年生は「正しい自転車の乗り方」を交通安全講話及び実技指導で学びました。

また、ダミー人形を使用しての衝突実験を行うことにより、交通事故の悲惨さを改めて認識し、より一層交通安全に対する意識が深まりました。

児童が毎日安全に登下校できるよう、みなさまのご指導・ご協力をお願いします。

第7回さつき展が開催されました



5月30日から6月1日までの3日間、道の駅「こか」情報館前において、文化協会加盟団体 五霞町さつき会主催の第7回五霞町さつき展が盛大に開催されました。町内と近隣市町のさつき愛好家のみなさんが、丹精込めて育てたさつきが数多く出展されました。来場者のみなさんは、色とりどりの花を咲かせたさつきに足を止め、楽しい時間を過ごしていました。



五霞町商工会青年部による 美化運動が実施されました

6月14日、五霞町商工会青年部による環境美化運動が実施されました。

この運動は、青年部と地域における絆を確認するとともに、今後さらに強化していくこと等を目的として全国の商工会青年部員が同日・同時刻に様々な運動を実施したものです。当町では、国道4号線跨道橋下に捨てられた可燃ごみやびん及び缶類等のごみを収集しました。

環境美化に関する運動を実施することにより、ポイ捨てされないきれいな町を目指しましょう。

